

GEMEINSCHAFTSLISTE HEINSBERG

Als Hausärzte und Fachärzte, niedergelassen oder angestellt, werben wir um Ihr Vertrauen, gemeinsam nach der Wahl zu den Kreisstellenvorständen und der Kammerversammlung der Ärztekammer Nordrhein in den nächsten 5 Jahren die Arbeitsbedingungen in Praxis und Klinik zu gestalten und zu verbessern.

Als der Kreis, der Anfang 2020 zuerst von der Corona Pandemie betroffen war, haben wir gemeinsam mit der Politik, der Verwaltung, dem Gesundheitsamt, den Krankenhäusern und den niedergelassenen Ärztinnen/Ärzten die Krise bewältigt

Doch die Herausforderungen bleiben: knappe Ressourcen, Ärztemangel, vor allem fehlende Hausärzte auf dem Land und die überbordende Bürokratie werden uns auch weiter beschäftigen.

Lassen Sie uns gemeinsam diese Herausforderungen annehmen und versuchen, für alle gute Lösungen zu finden. Geben Sie uns weiterhin Ihr Vertrauen.

Dr. Ernst Lennartz, Allgemeinmedizin, Heinsberg

Dr. Bianca Strunck-Kortenbusch, Augenärztin, Wegberg

Dr. Peter Jörling, Chirurg, Heinsberg

Markus Schmitz, Allgemeinmedizin, Wegberg

Dr. Franziska Mathar, Gynäkologin, Heinsberg

Achim Spiritus, Allgemeinmedizin, Erkelenz

PD Dr. Hagen Andruszkow, Chirurg, Heinsberg

Dr. Horst Gillessen, Internist, Geilenkirchen

Dr. Susanne Heffels, Allgemeinmedizin, Heinsberg

Dr. Bernd Beckers, Allgemeinmedizin, Selfkant

Informieren Sie sich auch zu der Wahl zur Kammerversammlung der Ärztekammer Nordrhein in Düsseldorf und geben Sie bitte Ihre Stimme dem Ärztebündnis Nordrhein Aachen – Düren – Heinsberg.

Verantwortlich für den Inhalt: Dr. Ernst Lennartz, ernst-lennartz@t-online.de